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ЛЮДИ БЕССМЕРТНОГО ПОДВИГА
В понедельник после ра

бочего дня многие работни
ки домостроительного ком
бината пришли в ДК им. 
Горького на читательскую 
конференцию «Люди бес
смертного подвига» по вос
поминаниям Л. И. Брежне
ва «Малая земля».

В фойе участники конфе
ренции ознакомились с 
книжной выставкой «Рат
ный подвиг Малой земли». 
На выставке были представ
лены книги о боях под Но
вороссийском: «Герои Ма
лой земли», А. В. Фадеева, 
«Малая земля» Георгия Со
колова, «Товарищ майор» 
П. Я. Межерицкого — о ко
мандире первого десанта 
майоре Цезаре Куникове, 
«Битва за Кавказ» Гречко, 
«Пока бьется сердце» 
М. Трубчанникова, «Огни 
Новороссийска» С. Борзен
ко и другие.

Член парткома ДСК Ма
рия Васильевна Узких от
крыла конференцию. Она 
представила участника боев 
на Малой земле Николая 
Ивановича Никитина.

—Мне очень понравилась 
книга Л. И. Брежнева «Ма

лая земля», — сказал Нико
лай Иванович. — В ней от
ражен героизм и боевой 
дух советских воинов, а так
же та большая работа, ко
торая легла на плечи полит
работников. Я думаю, что 
эта книга заслуживает боль
шого внимания.

Ветеран вспоминал о том, 
что пришлось пережить 
ему и другим участникам 
десанта за месяцы, прове
денные на Малой земле. 
Там, на небольшом прост
ранстве суши длиной шасть 
километров и шириной че
тыре, советские солдаты и 
матросы отражали удары 
отборных горнострелковых 
частей немцев и румын.

Здесь не было фронта и 
тыла, враг в большей степе
ни подвергал массирован
ным, методическим ударам 
тылы, чем передовую.

В апрельские бои фаши
сты израсходовали на каж
дого советского воина по 
пять снарядов. В один яс
ный теплый день Малую 
землю бомбило столько фа
шистских самолетов, что 
они закрывали солнце. Шли 
целыми армадами по 50, 

60, 70 машин. От взрывов 
над полуостровом стояла 
сплошная стена бурой пыли. 
Но даже в этом кромешном 
аду малоземельны выстоя
ли, фашистам не удалось 
сбросить десант в море.

С большим интересом 
слушали собравшиеся вы
ступление секретаря пар
тийной организации СУ-15 
Павла Андреевича Жарихи- 
на о роли политработника 
на фронте. У «трижды ком
мунистов», как называли их 
гитлеровцы, было только 
одно право и одно преиму
щество перед солдатами — 
первыми идти в бой, пер
выми подниматься в атаку.

Люди Малой земли... 
Простые и удивительные. О 
двух из них, свердловчанах, 
супругах Ивановых — Алек
сандре Дмитриевиче и Ва
лентине Антоновне, которые 
и познакомились там. на 
пронизанной смертонос
ным металлом земле, полу
острова Мысхако, говорил 
военный корреспондент Се
мен Шмерлинг.

П. ПЕТРОВА.
На снимке: идет чи

тательская конференция.

♦ ЦЕНА 2 КОП.
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НЕ НАДО ОВАЦИЙ

Недавно коллектив строительного управления 
№ 7 отмечал свое 25-летие. За эти годы в под
разделении сложились богатые трудовые тради
ции, особенно в подготовке квалифицированных 
кадров. Новички здесь быстро набираются опы
та, знаний, становятся мастерами своего дела.

Пришла после ГПТУ в СУ-7 и Людмила Ко
нонова. Сейчас она стала опытным штукатуром. 
Недавно ей присвоен четвертый разряд по про
фессии. В послужном списке штукатура — По
четные грамоты и благодарности. Сейчас Л. Ко
нонова вместе со своей бригадой готовит к сдаче 
дом в квартале Сортировочный.

Фото В. Калимасова.

Стоит посмотреть на 
магазин № 50 по ул. 
Чкалова и магазин 
«Цветы» в пристрое к 
дому № 28 по ул. Яс
ной, отделанный спе
циалистами СУ-13. 
Красавцы! Строго воп
лощен в материал за
мысел проектантов. 
Невольно хочется ска
зать: молодцы отде
лочники! Показали 
свое мастерство, хоро
ший вкус.

Но почему-то не 
поднимаются руки для 
аплодисментов.

Дело в том, что 
магазины эти 
стали уже, как гово
рится, притчей во 
языцех, обросли дол
гой бородой невыпол
ненных обещаний, сор
ванных сроков ввода.

Вот «Универсам» 
№ 50. Впервые мы ус
лышали о нем как о 
пусковом в третьем 
квартале прошлого го
да. А если углубиться 
в историю, то узнаем, 
что строится магазин 
чуть ли не с начала пя
тилетки, Его фунда
мент закладывался 
еще летом 1976 года. 
После сдачи магазин 
можно назвать памят
ником привязанности 
СУ-13 к объектам соц
культбыта и долготер
пения жителей райо
на Академический, ко
торые уже три года хо
дят за продуктами в 
соседние кварталы.

Можно предполо

жить, что деятельность 
отделочников здесь 
подчинялась таким же 
законам, как морские 
приливы. Только вмес
то полнолуний регули
ровали мощность
штурмовых «присту
пов» очередные отчет
ные периоды.

Подобная история 
произошла и с магази
ном'''« Цветы» в при
строе к 16-этажному 
дому.

Члены приемочной 
комиссии подписали 
акт о сдаче дома с ус
ловием, что в марте 
этого года СУ-13 сов
местно с субподрядчи
ками завершит комп
лекс работ по отделке 
и оборудованию при
строя. Видимо, под 
воздействием весенне
го тепла срок растекся 
до июня. Но вот на 
днях магазин «Цветы» 
все же сдан приемоч
ной комиссии.

Отвечая на вопросы 
о причинах таких за
держек со сдачей ма
газинов, начальник 
СУ-13 С. И. Перетру- 
тов говорит, что высо
ка трудоемкость от
делочных операций, ко
торые на них выполня
ются: брекчия, мозаи
ка, камневидная от
делка. А специалистов 
по таким работам, го
ворит Сергей Ивано
вич, в СУ-13 нет.

Мастер П. Кузне
цов, который с самого 
начала занимался до

водкой магазина «Цве
ты», назвал специали
стов, которые здесь 
работали. Это бригада 
Григория Сираева, зве
но Василия Татарино
ва из бригады штука
туров Н. П. Александ
ровой. Они отлично 
владеют, по мнению 
мастера, самыми слож
ными видами отделки. 
И опять же, по его 
мнению, сдача объек
та задержалась из-за 
острой нехватки рабо
чих рук. Каждый раз 
при необходимости 
срочной сдачи жилого 
дома часть людей, а 
то и все отделочники с 
магазина «перебрасы
вались» руководством 
управления.

При сооружении
таких объектов
возникает немало до
полнительных ослож
нений из-за снабжения 
необычными стройма
териалами, установкой 
нестандартного обору
дования. Но характер
но для строительства 
всех их одно: в созна
нии руководителей от
делочных управлений 
сложилось твердое 
убеждение, что соц
культбыт можно ото
двинуть во второй эше
лон, что сцросят за не
го не так строго, как
за жилье.

Рассказанная сегод
ня история типична, к
сожалению, не только

СУ-13
С. БИРЮКОВ

МЕХАНИЧЕСКИЙ
ОБМАЗЧИК

Коллектив цеха № 4 ак
тивно занимается внедре
нием передовых методов 
труда, механизмов, облег
чающих тяжелые ручные 
операции. Недавно здесь 
пущена в эксплуатацию 
установка для нанесения 
антикоррозийной обмазки 
на арматурные каркасы. 
Раньше эта операция вы
полнялась вручную. Вне
дрение механического об
мазчика позволило повы
сить производительность, 
улучшить условия труда ра
бочих.

16ЭТАЖНЫЙ
НА ХИММАШЕ
Бригада В. Г. Мальцева 

специализируется на строи
тельстве самых высоких жи
лых зданий в нашем городе. 
Сейчас она заканчивает 
сборку нового 16-этажного 
дома на Химмаше. Это уже 
второе такое здание в этом 
районе. В доме справят но
воселье 128 семей работни
ков Уральского завода хи
мического машиностроения.

В СООТВЕТСТВИИ
С ГРАФИКОМ
На строительстве двух 

домов заняты сейчас мон
тажники из бригады Н. В. 
Муртакова. На первом 
60-квартирном доме по 
ул. Ермакова коллектив 
монтирует второй этаж и 
второй этаж ведет на девя
тиэтажном доме в кварта
ле Сортировочный. Оба 
объекта бригада сооружа
ет в соответствии с графи
ком.



Ф В парткоме комбината
Состоялось заседа

ние парткома ДСК с 
повесткой дня «О ра
боте головной группы 
народного контроля до
мостроительного ком
бината». С отчетом вы
ступил председатель 
группы Г. П. Захаров.

Головная группа на
родного контроля из
брана на отчетно-вы- 
борпом партийном соб
рании 24 апреля 1976 
года. В нее вошли 21 
человек. В подразделе
ниях комбината созда
но 15 групп, в которых 
работает 397 народных 
контролеров. Основны
ми направлениями в их 
работе является конт
роль за экономным 
расходованием строи
тельных материалов, 
качеством строитель
но - монтажных работ, 
своевременным вво
дом жилья и ритмич
ностью сдачи объек
тов, использованием 
рабочего времени, а 
также другие вопросы, 
направленные на 
улучшение технико- 
экономических показа
телей.

Все свои планы 
группы народного кон
троля подразделений 
согласовывают с пла
нами головной группы. 
Ежемесячно одна из 
них заслушивается на 
заседании бюро голов
ной группы.

В течение 1977 — 
первого квартала 1978

ВЫСОКА АИ ОТДАЧА?
года народные контро
леры головной группы 
и подразделений про
водили много проверок 
и рейдов, по результа
там которых выпуска
лись «молнии», лист
ки народного контроля. 
Материалы проверок 
публиковались также 
на страницах .газеты 
«Свердловский строи
тель». Однако надо от
метить, что не всегда 
народные контролеры 
добивались действен
ности рейдов. Всего за 
этот период проведена 
61 проверка, выпуще
но 36 «молний» и фо
товитрин. На 105 ра
ботников наложены ад
министративные взыс
кания, из заработной 
платы линейного пер
сонала удержано 1115 
рублей, 21 человеку 
объявлены замечания, 
снижен процент пре
мий, выплачиваемых 
инженерно - техниче
ским работникам.

«Дежурным» вопро
сом у народных конт
ролеров комбината яв
ляется сокращение 
сроков строительства, 
своевременная сдача 
жилья в эксплуатацию. 
Докладчик привел 
цифры, свидетельству
ющие о том, что в ком
бинате дома любой 
этажности сдаются сей

час с опережением сро
ков.

Большую работу в 
этом отношении про
водит группа народно
го контроля СУ-15 
(председатель Н. Л. 
Худяков), члены кото
рой непосредственно 
на строительных объ
ектах ведут контроль 
за своевременным вы
полнением монтажа, 
прокладкой труб отоп
ления, водопровода и 
канализации, а также 
за строительством теп
лопунктов и . пуском 
тепла. Вникают они и 
в другие «узкие мес
та», тормозящие строи
тельство объектов. Не 
упускает из поля зре
ния эта группа вопро
сы качества поступае- 
мых материалов, сле
дит за правильностью 
их расходования.

Постоянно участвует 
в приемке шпунтован
ной доски от поставщи
ков председатель груп
пы УПТК Б. Я. 
Атнашев. Только за 
пять месяцев этого го
да забракован 61 кубо
метр шпунтованной 
доски, написано 12 рек
ламаций в адрес пос
тавщиков.

Однако от населения 
продолжает поступать 
немало нареканий на 
качество строительно

монтажных работ. Го
ловная группа народ
ного контроля регу
лярно рассматривает и 
своевременно реаги
рует на жалобы и пись
ма трудящихся. А вот 
народные контролеры 
подразделений ослаби
ли работу с письмами 
и жалобами. В СУ-15, 
например, только за I 
квартал поступила 31 
жалоба на промочку 
кровли, а жалоба заве
дующей детским са
дом № 19 по ул. За
водской рассматрива
ется руководством это
го управления третий 
год.

Необходимо также 
отметить, что головная 
группа не добилась, 
чтобы все народ
ные контролеры при
нимали активное уча
стие в работе: в прове
дении рейдов, выпуске 
«молний». Не все 
председатели групп с 
душой относятся к вы
полнению своего пар
тийного поручения, 
проявляют медлитель
ность. Это в первую 
очередь относится к 
Н. К. Печенкину из 
СУ-20 и А. Н. Петухо
ву из СУ-1. За послед
нее время резко ухуд
шила свою работу 
группа народного конт

роля СУ-29 (председа
тель В. Л. Семушев).

В качестве серьез
ных недостатков голов
ной группы необходи
мо отметить, что она 
не сумела добиться 
экономии строитель
ных материалов, так 
как многие работы вы
полняются из-за низ
кого качества повтор
но. За первый квартал 
было перерасходовано 
608 квадратных мет
ров стекла, 107 кубо
метров бетона, 303 ку
бометра раствора, 6 
тонн покрасочных ма
териалов.

Об опыте работы 
группы народного кон
троля СУ-7 рассказал 
председатель Д. Н. 
Вербицкий. Здесь пра
вило — проводить рей
ды ежемесячно, и обя
зательно с привлече
нием фотографа. Боль
шую помощь группе 
оказывает партийная 
организация управле
ния, которая строго 
спрашивает с тех, кто 
попал в поле зрения 
контролеров. Своевре
менно реагируют здесь 
и на жалобы жильцов; 
устраняют недоделки. 
Группа оказывает 
влияние на качество 
работы субподрядных 
организаций. Долгое 

время СУ-20 не реаги
ровало на требование 
администрации СУ-7 
закопать траншею глу
биной 3 метра у дома 
№ 1 по ул. Коммуни
стической. Народные 
контролеры СУ-7 сде
лали тогда фотообви
нение. Реакция руко
водства СУ-20 была 
немедленной — тран
шею закопали.

На заседании парт
кома выступили также 
начальник штаба «КП» 
комбината С. Сереб
рянников, секретарь 
партийной организации 
СУ-15 П. А. Жарихин, 
член парткома О. А. 
Григорьев и другие то
варищи.

В своем постановле
нии партком предло
жил головной группе 
народного контроля 
принять меры для 
дальнейшей активиза
ции работы народных 
контролеров по оказа
нию помощи админист
рации комбината в 
выполнении заданий, 
повышении качества 
сдаваемых объектов. 
Главное внимание на
родные контролеры 
должны направить на 
выявление резервов, 
рациональное расходо
вание материалов, топ
лива, лучшее исполь
зование рабочего вре
мени, повышение каче
ства работ.
Л. АЛЕКСАНДРОВА.

ПОМОЧЬ ЗАВОДУ кпд
“ 13 июня в партийном
5 комитете ДСК состоя- 
- лось совещание, на ко- 
5 тором обсуждались ор- 
5 ганизационные вопросы 
К городской комсомоль- 
Я ской стройки по соору- 
5 жению завода КПД. На 
■ заседании парткома 
5 присутствовали: секре- 
Я тарь парткома треста 
5 Свердловскхим строй 
Я Анатолий Александро- 
5 вич Мышкин, замести- 
Я тель управляющего этим 
5 трестом Григорий Яков- 
Я левич Бондарев, секре- 
" тарь комитета комсомо- 
Я ла треста Наталья Ере- 
5 менко, заместитель на

чальника ДСК Анато
лий Александрович Во
лынский, секретарь ко
митета комсомола СУ 
Визстрой Татьяна Гали
мова и другие. На 
совещании принято ре
шение просить город
ской комитет ВЛКСМ о 
создании штаба по шеф-
ству 
вом

над строительст-
нового завода

КПД, обязать трест Хим- 
строй и СУ Визстрой в 
недельный срок разра
ботать план мероприя
тий по организации ра
бот на строительной 
площадке завода КПД.

Бригада коммунистиче
ского труда Валентины 
Степановны Максимо
вой — одна из лучших в 
стройуправлении № 7. 
Она систематически зани
мает одно из первых 
мест, в социалистическом 
соревновании, здесь вы
сокий уровень качества и 
трудовой дисциплины, пе
ревыполняются задания 
по объему работ. Отлич
но трудятся члены этого 
комсомольско - молодеж
ного коллектива Татьяна 
Черная, Тамара Силуя- 
нова и Татьяна Овсян
никова, которых вы ви
дите на снимке.

Фото В. Калимасова.

* Качеству 
работы — 
партийную 
заботу

Коллектив специ- 
ализирова иного 
монтажного уп

равления № 28 — веду
щее подразделение по 
монтажу крупнопанель
ных жилых домов. Здесь 
трудятся инициаторы мно
гих передовых начинаний, 
известные монтажные 
бригады В. М. Сыщенко, 
Е. С. Палева, А. Садртди- 
нова.

Самоотверженно тру
дится коллектив управле
ния и в этом году, рабо
чие календари бригад на
много обгоняют время. Но 
не только о производи
тельности, о досрочной 
сдаче жилья думают сего
дня строители, а и о том, 
как строить прочно, доб
ротно, с высокой гаранти
ей. Об этом и шел недав
но откровенный, деловой: 
разговор на открытом: 
партийном собрании уп
равления.

С докладом «О повыше-

ЭТО В НАШИХ СИЛАХ
нии качества строительно
монтажных работ» высту
пил главный инженер 
СУ-28 А. Д. Паньков.

— Во время своей 
встречи с трудящимися го
рода Тулы, — отметил 
докладчик, - —■ Л. И. 
Брежнев подчеркнул: 
«Для того, (чтобы выйти 
на заплашзрованный ко
личественный уровень, 
можно, как говорится, 
«поднажать» в последний 
момент. А вот для выхо
да на новый уровень, 
качества, для заметного 
повышения эффективно
сти таких кратковремен
ных усилий явно недоста
точно. Нужна системати
ческая работа».

Бригады наши ком
плексные, хозрасчетные, 
каждый монтажник — под
линный хозяин на строй
площадке. В качестве при
мера можно привести кол
лектив, возглавляемый 
В. М. Сыщенко. Здесь осу
ществляется ежедневный 
регулярный контроль за 
выполнением работ со сто
роны инженерно - техниче
ских работников, бригади
ра, звеньевых и всех чле- 
.нов бригады.

Такую борьбу ва каче
ство хотелось бы пожелать 
вести и всем другим кол
лективам, тем более что 
во многих бригадах этому 
вопросу уделяется недо
статочно внимания.

О том, как мы трудим
ся, наглядно свидетельст
вуют дефектные акты, 
предъявляемые отделоч
никами. Управлению 
лишь в первом квартале 
за пять домов пришлось 
уплатить штраф 59,138 
рублей.

Качество работы в пер
вую очередь зависит от 
нас, от нашей внутренней 
культуры, от нашей орга
низованности. На примере 
бригады А. Садртдинова 
можно видеть, какую 
пользу делу приносит ос
воение всего нового и пе
редового, поступающего на 
стройку. Бригада успеш
но внедрила новую полу
автоматическую оснастку 
«ВИЗ-9», разработанную 
Свердловским филиалом 
института «Индустрой- 
проект», и добилась хоро
ших показателей. Оснаст
ка - полуавтомат не толь
ко облегчает труд и без
опасна в эксплуатации, 

но и позволяет, а это 
главное, монтировать де
тали с гарантированной 
точностью. Конечно, ее 
внедрение потребовало 
усилий и терпения всего 
коллектива. Не потому ли 
новая оснастка так и не 
прижилась в соседней 
бригаде Е. С. Палева, ко
торой этого терпения не 
хватило?

В результате халатно
сти отдельных рабочих, 
нарушения технологии 
монтажа иногда можно ви
деть, что изделия выстав
ляются с большими отсту
плениями от СНиПа. Что
бы не быть голословным, 
достаточно привести не
сколько цифр из таблицы 
несоблюдения СНиПа, вы
ставляемых стройлабора- 
торией ежемесячно. Так, 
самый низкий коэффици
ент соответствия (0,76) в 
бригаде Е. С. Палева. 
Здесь же больше всего на
рушений — каждое чет
вертое изделие монтирует
ся с отступлениями от 
СНиПа. Лучше всех, как 
уже говорилось, трудится 
бригада В. М. Сыщенко. 
Коллектив достиг коэффи
циента соответствия 0,82 

и снизил дефектность до 
0,18.

— В докладе отмеча
лось, что у нас в бригаде 
низкое качество, — ска
зал бригадир монтажников 
Е. С. Палев. — Это 
правда. Мы стараемся ре
агировать на все (замеча
ния стройлаборатории и 
устранять обнаруженные 
недоделки, но не всегда 
успеваем. Так, в мае мы 
трудились сразу на встав
ке и на доме № 23, поэ
тому и не довели до кон
ца внутренние работы.

Прораб А. Т. Воробьев 
обратил внимание присут
ствующих на необходи
мость строго контролиро
вать качество, что долж
ны делать коммунисты и 
опытные рабочие.

— Говоря о качестве,— 
продолжал он, — хочется 
особо остановиться на 
«больных» вопросах. По
чему на протяжении мно
гих лет нам приходится 
рубить верхнюю грань на
ружных стеновых панелей 
ПН-28 и ПН-29 в узлах 
их сопряжения с внутрен
ней стеной ПВ-17 и пли
той перекрытия ПС-57-16?

Прораба Воробьева 

поддержал звеньевой мон
тажников Н. Лаврентьев. 
Он отметил, что ряд дета
лей, например, плиты П-1 
и П-2, изготовляются изо
гнутыми. То же самое ка
сается коротких плит, 
вентблоков, наружных 
стен. Некудышный посы
лают и гипс.

— Наши объекты по 
размеру значительно 
меньше, чем жилые дома, 
но внимания они требуют 
немало из-за большого 
объема кирпичной кладки 
и сварки, — отметил бри
гадир бригады по монта
жу объектов соцкультбы
та А. Рачков.

Заводским недоделкам 
посвятил свое выступле
ние бригадир В. М. Сы
щенко. Секретарь парт
бюро С. Н. Холодковский 
подчеркнул личную ответ
ственность каждого работ
ника за качество монтажа.

Коммунисты управле
ния в своем постановлении 
подчеркнули, что только 
общими усилиями можно 
добиться такого уровня 
качества, какого требует 
само время, задачи, пос
тавленные 10-й пятилет
кой, и решения XXV 
съезда КПСС.

А. ЧЕПАСОВ, 
бетонщик СУ-28.
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Строим для себя ■НИМ МММ ,Ш"Ч
I СЛОВО СДЕРЖАЛИ I

!
Две недели назад 
мы писали о том, что 
бригада монтажников 

-«.специализированно г о 
(управления № 20, ко

торую |возглавляет Ни
колай Алексеевич Ли- 

I- син, ведет монтаж цо
кольного этажа дома 
№ 15 на окраине по- 

_ селка ЖБИ им. Ленин- 
|ского комсомола. Это 

будет один из первых 
домов будущего мик
рорайона Комсомоль- 

- ский. И это один из 
|~ двух домов, которые 

заложены нынче для 
удовлетворения по
требности в жилье мно- 

_ гих работников кол- 
|лектива домострои

тельного комбината.
Придя в двадцатых 

числах мая к пустому 
I котловану, бригада 

монтажников нулевого 
цикла поставила перед 
собой цель: закончить 

_ цокольный этаж шести- 
| подъездного девяти- 
I этажного дома на 144 
| квартиры в рекордно 

сжатые сроки. Бригада 
| заключила подрядный 
| договор с руководст- 
| вом СУ-20, определяю- 
- щий месячный кален- 
1дарный срок производ

ства работ по фунда
менту и подготовке 

й площадки для монтаж- 
| ников коробки здания. 
I Слово бригады, как с

Острый сигнал.... .... ......... ~

ВЫНУЖДЕННЫЙ ПРОСТОЙ
Бригада монтажников 

СУ-28 А. А. Рачкова, как 
известно, специализирует
ся на монтаже объектов 
соцкультбыта. Недавно на
чат монтаж каркаса мо
лочной кухни в пристрое 
к дому № 17 по ул. Пехо
тинцев.

Но в самом начале ра
боты встретилось неожи
данное осложнение: отка
зал кран грузоподъем

удовлетворением сооб- I 
щил нам начальник I 
участка Э. С. Казанд- | 
жан, не разошлось с “ 
делом. 15 июня брига- -л 
да закончила подсып- | 
ку песчаного отсева в | 
подвале цокольного | 
этажа, приступила к | 
отделке цоколя и 
устройству подкрано- | 
вых путей. Есть рекорд I 
скоростного монтажа | 
цокольного этажа!

Все четырнадцать 1
монтажников, кро- = 
ме одного но- I 
вичка, работают с | 
бригадиром помногу I 
лет и отлично друг _ 
друга понимают. На | 
днях они сдают цо- В 
коль в комплексе с I 
с площадкой монтаж- " 
никам. За такой а 
срок еще никому в | 
ДСК не удавалось В 
смонтировать фунда- " 
мент дома на шесть 2 
подъездов.

Вполне понятны гор- | 
дость и радость на- I 
пальника участка. И “ 
сегодня мы желаем н 
бригаде Лисина новых | 
успехов. А тем кол лек- | 
тивам, которые придут I 
на смену «нулевикам», 
хочется пожелать сох- Ц 
ранить взятый высокий | 
темп на сооружении 1 
так необходимого ДСК = 
жилого дома.
С. ВЛАДИМИРОВ.

ностью 25 тонн. На этой 
неделе 17 монтажников из 
бригады Рачкова потеря
ли практически три дня 
из-за задержек с ремон
том крана, допущенными 
сцециалистами треста 
Строймеханизация. Просим 
руководство ДСК помочь 
в устранении таких помех.

М. СЕМКОВ, 
прораб участка 

соцкультбыта СУ-28.

* О людях хороших.г

ФОРМУЛА УСПЕХА
Прошлым летом электри

ка Валерия Озорнина «бро
сили на прорыв» — вре
менно перевели в бригаду 
формовщиков, где не
сколько человек болели. 
Но вот миновало трудное 
время, а Валерий не захо
тел уходить из бригады 
Виктора Николаевича Тем
никова.

— Почему? Ведь работа 
формовщика гораздо тя
желее.

— Конечно, даже срав
нения нет, — согласился 
Озорнин.

— Тогда, может быть, 
заработок?

— Заработок здесь 
больше, но я не о нем ду
мал, когда решил остать
ся. Люди мне понрави
лись. Дружные: один за 
всех, все за одного. И ра
ботать умеют.

Бригадир прикрепил к 
новичку двух самых опыт
ных работников, Евгения 
Долматова и Юрия Шеста
кова. Они не числились 
официально! наставниками, 
но были ими по сути. С 
их помощью новичок быст
ро изучил работу бетон
щика, распалубку, формо
вочную машину. Члены это
го небольшого коллектива 
владеют всеми смежными 
профессиями, легко заме
няют друг друга. Валерий 
пока еще не освоил самый 
сложный агрегат — арма- 
турно - навивочную маши
ну, но в остальном не 
уступает опытным формов
щикам.

Бригада Темникова — 
одна из лучших в первом 
цехе завода ЖБИ им. Ле
нинского комсомола. Но
вый год она встречала 
16 декабря. Отличных по
казателей добилась в ап
реле. Формовщики дали 
без малого 118 процентов 
плана — лучший показа
тель по цеху. Они не всег
да занимают первое ме
сто по количеству изделий, 
зато качество у них ста
бильно самое высокое, так 
же как и трудовая дис

циплина. «Бригада без бра
ка» — так называют ее в 
цехе.

Время произнести вто
рое «почему?»

Сам Виктор Николаевич 
отвечает коротко: «Люди 
обученные, умелые».

Но каждый из них при
обрел опыт и умение 
здесь, в бригаде. У Темни
кова есть чему поучить
ся. Много лет он работает 
на формовке, в совершен
стве знает все звенья кон
вейерного производства. А 
самое главное — в трудо
вом настрое, в отношении 
к работе, которые он при
вивает подчиненным.

Несколько лет назад 
Виктор Николаевич, в то 
время бригадир передо
вой бригады, передал ее 
своему помощнику и взял 
отстающую. Формовщики 
не справлялись с планом, 
прогуливали, о качестве и 
говорить не приходилось. 
Первое, что он сделал, — 
изменил отношение к тру
ду. Каким образом? Лич
ным примером.

Обычная ситуация: из-за 
какой-то неполадки остано
вился бетоноукладчик или 
сломалась другая маши
на. В таких случаях брига
дир вызывает слесарей- 
ремонтников, и присажи
вается с бригадой на вы
нужденный, зачастую весь
ма длительный, перекур. 
Но не Темников Виктор 
Николаевич, который ма- 
шинорезку, и формовоч
ную, и пригруз, и другие 
свои механизмы знает не 
хуже слесаря-ремонтника, 
в таких случаях сам бе
рется за инструмент и 
устраняет неполадку. Ес
ли ремонт оказывается 
долгим, то делает его вме
сте с ремонтниками. Глядя 
на бригадира, и рабочие 
не сидят сложа руки. Рез
ко снижаются простои и, 
что всего важней, формов
щики перенимают хозяй
ский подход, личную заин
тересованность в деле. Это 
и есть то «один за всех, 

все за одного», которое 
сразу почувствовал и оце
нил в бригаде новичок Ва
лерий Озорнин. Это фор
мула успехов бригады.

Качество — особая за
бота бригадира. За смену 
он не раз побывает на всех 
участках кругового кон
вейера. Скажет бетонщи
кам: «Ребята, панель высо
кая пошла, исправляйте», 
поправит смазчицу, допу
скающую неточность, сам 
покажет, объяснит. Если 
нужно — поможет фор
мовщикам разобраться в 
чертежах. Ведь бригада 
делает более 50 видов па
нелей перекрытия. Воз
ражений не бывает, люди 
знают, что это не при
дирки. А компетентность 
бригадира не вызывает 
сомнений.

Виктор Николаевич оди
наково уверенно действу
ет за пультом формовоч
ной машины и кладет ар
матуру вместе с бетонщи
ками.

Темников не ждет заме
чаний ОТК, а сам спешит 
проверить продукцию 
бригады, когда панели по
ступают из камер пропа
ривания. Если находит де
фекты, зовет отделочни
цу, а то и сам берется за 
мастерок и ведерко с ра
створом. Когда дефекты 
серьезнее, вопрос опера
тивно обсуждает на собра
нии бригады, а чаще с 
людьми тех постов кон
вейера, где допущен брак.

Есть у бригадира весьма 
ценное и довольно редкое 
качество — умение нахо
дить подход к людям. Ка
кую бы грубую ошибку ни 
допустил рабочий, брига
дир всегда говорит с ним, 
что называется, «по-хоро
шему», никогда не сорвет
ся на грубость, не обидит, 
а спокойно, по-деловому 
объяснит, как ее испра
вить. Темников говорит 
негромко, но слово брига
дира — закон. Потому что 
его уважают. Уважают за 
скромность, за трудолю

бие, за человечность. Вик
тор Николаевич доброже
лателен и терпелив.

— Я тогда учился управ
лять арматурно-навивоч- 
ной машиной, — вспомина
ет Евгений Долматов. — 
Как сделаю остановку, ма
шина по инерции продол
жает ход и рвет цепь на 
приводе. Одну порвал, дру
гую, третью. Бригадир то
гда мне помог приноро
виться к машине. Останав
ливай, говорит, немного 
раньше, до края она сама 
дойдет.

Бригадир щедро делит
ся с новичками знаниями 
и опытом, приобретенным 
за годы работы на фор
мовке. Сейчас он настав
ник Николая Пузырева, ко
торый перешел с другого 
конвейера. Темников не 
раз завоевывал звание по
бедителя социалистическо
го соревнования, его порт
рет на доске Почета заво
да. За ударный труд в де
вятой пятилетке Виктор 
Николаевич награжден ор
деном Трудовой Славы 
III степени.

Сейчас его бригада под
держала почин строителей 
«Пятилетнее задание — 
меньшим составом» и при
няла обязательство вы
полнить задание трех лет 
двенадцатью работающи
ми вместо тринадцати. 
Формовщики взяли повы
шенные обязательства, 
максимально используя 
имеющиеся резервы, до
биться дальнейшего роста 
производительности труда 
и повышения эффективно
сти производства. В про
шлом году выработка на 
одного рабочего была 2215 
квадратных метров изде
лий, в 1978 году бригада 
обязалась достичь 2406, а к 
1980 году — 2,5 тысячи 
квадратных метров. И кол
лектив бригады уверен, 
что такие высокие рубежи 
ему по плечу.

П. ДЕМЕНЦЕВА.

Свердловский информцентр сообщает:

УНИВЕРСАЛЬНОЕ
ПРИСПОСОБЛЕНИЕ

К ПИСТОЛЕТУ-
РАСПЫЛИТЕЛЮ
Отделочники РСУ объ

единения Свердловскобл- 
ремстрой разработали и 
внедрили разборное уни
версальное приспособле
ние к пистолету-распыли
телю облегченной конст
рукции. Приспособление 
состоит из головки распы
лителя с соплом и конус
ного сменного штуцера. 
При помощи сменных 
полноповоротных головок 
можно получать плоскую, 
круглую и ’плоскую под 
углом к оси краскорас
пылителя форму факела.

При пользовании уни
версальным приспособле
нием, которое обслужи
вает один человек, дости
гается равномерное рас
пыление краски. Приспо
собление позволяет, кро
ме обычной окраски, про
изводить побелку-аэро
графию.

Пистолет - распылитель 
обеспечивает нормальную 
работу красками, имею
щими вязкость по виско
зиметру ВЗ-4 20—ЗОсек. 
Устройство просто в экс
плуатации, изготовлении 
и надежно в работе.
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БИТУМО
ВАРОЧНЫЙ-

АГРЕГАТ
От известных конст

рукций, предложенных 
трестом Мособлстрой 
Главмособлстроя (г. Щел
ково), битумоварочный 
агрегат отличается тем, 
что емкость для битума 
(тигель) легко вынима
ется из термоса, не име
ет никаких дополнитель
ных деталей внутри, что 
значительно облегчает 
его чистку. Агрегат со
держит специальную ка
меру, в которой помещен 
битумный насос. Камера 
расположена на пути от
ходящих газов, и темпе
ратура в ней достигает 
70—80 градусов. Это 
предотвращает остывание 
битума в насосе и предо
храняет последний от 
поломок. Патрубок, со
единяющий битумный на
сос с тиглем, также на
ходится на пути отходя
щих газов — это обеспе
чивает беспрерывную по
дачу битума к насосу. 
Тигель установлен на 
двух стенках из огне
упорного кирпича, кото
рые вместе с ним обра
зуют каналы для прохода 
отходящих газов. Такая 
конструкция каналов 
обеспечивает более пол
ное использование тепла 
отходящих газов и равно

мерный прогрев битума 
или битумных мастик. Го
довой экономический эф
фект от внедрения битум
но-сварочного агрегата 
составляет 0,6 руб. на 
100 кв. -.метров кровли.

КАПРОНОВЫЕ
ДИСКИ

ДЛЯ ЗАТИРОЧНЫХ
МАШИН

Рационализатор а м и 
СМУ Отделстрой комби
ната Житомирпромстрой 
разработаны и внедрены 
в производство диски из 
капрона, а также форма 
для их отливки.

Для лучшего сцепле
ния дисков с нанесенным 
штукатурным слоем на 
рабочей поверхности они 
изготавливаются с про
текторным рисунком.

Срок службы капроно
вых дисков в три раза 
больше, чем у дисков, 
изготовленных из легких 
и пористых материалов. 
Кроме того, их примене
ние улучшает качество 
затирки поверхности, по
вышает производитель
ность труда. Экономиче
ский эффект при работе 
с новыми дисками на 100 
квадратных метров шту
катурки составляет 
80—90 коп.
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МНОГО
СЕКЦИОННЫЕ 

КОНТЕЙНЕРЫ
В спецуправлении От

делстрой Орловского уп
равления строительства 
применяются многосекци
онные металлические раз
борные контейнеры. С их 
помощью доставляются 
на объекты ванночки со 
шпаклевкой и пастой.

Каждый контейнер 
представляет собой свар
ную конструкцию. На 
один контейнер ставят 
три ванночки, наполнен
ные шпаклевкой или па
стой. Можно поставить 
друг на друга несколько 
контейнеров, в зависимо
сти от высоты бортов ав
томобиля.

При помощи специаль
ной траверсы тельфером 
сборный контейнер грузят 
на автомашину. На объ
екте при разгрузке кон
тейнер снимают краном. 
Ванночки со шпаклевкой 
разбирают по рабочим 
местам, а пустые устанав
ливают в контейнеры и 
возвращают в колерный 
цех.

Обеспечивается сохран
ность шпаклевки при 
транспортировке, хране
нии. Контейнер прост по 
конструкции, его легко 
изготовить даже на не
большом механическом 
предприятии.

СБОРНЫЙ 
ШТУКАТУРНЫЙ

АГРЕГАТ
В ПМК Чимкентского 

облремстройтреста для 
механизации штукатур
ных работ был предло
жен сборный штукатур
ный агрегат. На раме 
обыкновенной тракторной 
тележки последовательно 
смонтированы следую
щие приспособления: ски
повый подъемник грузо
подъемностью 250 кг, в 
который засыпаются ком
поненты раствора; раство
ромешалка с лопастным 
перемешивающим устрой
ством. Готовый раствор 
через герметичный люк 
выливается на виброси
то, которое приводится в 
движение вибратором, 
затем раствор поступает 
в промежуточный бун
кер. Для отвода крупных 
примесей используется 
направляющий лоток. На 
этажи к рабочим местам 
раствор подается шести
кубовым насосом.

Рабочий управляет аг
регатом со щита. Штука
турный агрегат можно 
перевозить любым транс
портом с объекта на объ
ект. Использование его 
исключает несколько ви
дов работ, выполняющих
ся вручную.

А НАША ГАЗЕТА РЕ
ГУЛЯРНО ПОМЕЩАЕТ 
СООБЩЕНИЯ СВЕРД
ЛОВСКОГО ИНФОРМА
ЦИОННОГО ЦЕНТРА О 
НОВИНКАХ СТРОИТЕ
ЛЕЙ. ЗДЕСЬ МОЖНО 
ПОЗАИМСТВ О В А Т Ь 
ПРОГРЕССИВНЫЕ МЕ
ХАНИЗМЫ, ПРИСПО
СОБЛЕНИЯ ПОВЫША
ЮЩИЕ ПРОИЗВОДИ
ТЕЛЬНОСТЬ ТРУДА, 
ОБЛЕГЧАЮЩИЕ ТРУД 
ШТУКАТУРОВ, МА
ЛЯРОВ, ПЛОТНИКОВ.

БОЛЕЕ ПОДРОБНЫЕ 
СВЕДЕНИЯ ОБО ВСЕХ 
ЭТИХ НОВШЕСТВАХ 
МОЖНО ПОЛУЧИТЬ В 
СВЕРДЛОВСКОМ ЦЕНТ
РЕ НАУЧНО-ТЕХНИЧЕ
СКОЙ ИНФОРМАЦИИ И 
ПРОПАГАНДЫ ПО АД
РЕСУ: Г. СВЕРДЛОВСК, 
УЛ. МАЛЫШЕВА, 101, 
ИЛИ ПО ТЕЛЕФОНУ: 
54-49-70.
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* Ha открытии пионерлагеря

ПРАЗ&НИКИ И БУДНИ РЕБЯЧЬЕЙ РЕСПУБЛИКИ
Неделю назад состоя

лось торжественное отк
рытие летнего сезона в 
пионерском лагере нашего 
домостроительного ком
бината. Весело и звонко 
зазвучали под сводами 
соснового леса, раскинув
шегося близ города Сы- 
серти, детские голоса. Три 
с половиной сотни маль
чиков и девочек, октябрят 
и пионеров заняли на пра
вах хозяев жилые корпуса 
пионерлагеря. Большинст
во из них — дети работ
ников различных подраз
делений ДСК.

Празднично одетые, под 
звуки горна и барабанов 
ребята поотрядно выстрои
лись на торжественную 
линейку. Отдаются рапор
ты, поднимается вверх по 
мачте государственный 
флаг Советского Союза.

С приветственными сло
вами и пожеланиями к 
пионерам и октябрятам 
обратились заместитель 
начальника комбината 
Р. Л. Турко, начальник 
лагеря Л. Н. Павлова.

За первые два дня, ко
торые ребята провели в 
лагере до открытия, было 
решено немало организа
ционных вопросов. Ребята 
избрали совет пионерской 
дружины, ответственных 
за санитарное состояние 
жилых корпусов, познако
мились с правилами внут
реннего распорядка. В 
пионерском лагере дети 
приучаются к самоуправ
лению, сами отвечают за 
чистоту и порядок в пала
тах, на территории лагеря, 
приучаются следить за со
бой.

А взрослые, их папы и 
мамы, бабушки и дедушки 
позаботились о том, чтобы 
жилые блоки, хозяйствен
ные постройки были отре
монтированы, чтобы ребя
там жилось хорошо. Но, к 
сожалению, в этом году 
не обошлось и без досад
ных и весьма существен
ных упущений в подготов
ке пионерского лагеря.

Во-первых, и это самое 

главное: СУ-1 не успело 
закончить отделку клуба- 
столовой. Если старая сто
ловая еще может обеспе
чить нужды лагеря, то 
старый клуб уже никуда 
не годится. Администра
ция лагеря очень рассчи
тывала, что все важней
шие массовые мероприя
тия уже в первую смену 
можно будет проводить в 
зале нового клуба. Зал 
сейчас в высокой степени 
готовности может служить 
для сборов, концертов и 
так далее. Но после сдачи 
лагеря комиссии руковод
ство СУ-1 заметно ослаби
ло внимание к объекту, 
ввод которого в эксплуа
тацию уже и так отстал 
на год от первоначаль
ных сроков.

Серьезно подвел всех, 
кому нынешним летом 
жить и работать в лагере, 
отдел главного механика 
ЖКК комбината, где на
чальником В, И. Голубев. 
Не подготовлена своевре
менно котельная. Работа
ет пока нормально только 
один котел. Для отопле
ния нескольких жилых 
корпусов его ресурсов яв
но недостаточно. И пер
вые дни по приезде в ла
герь во многих палатах 
было холодно. Тем более, 
что подвела еще и пого
да — дождливая и холод
ная. А ведь, кроме отоп
ления, горячая вода в ла
гере нужна еще и на кух
не, в столовой, в прачеч
ной, в душевых хозяйст
венного корпуса.

Строительные огрехи 
не ограничиваются недо
делками. Наспех были 
проведены перед сдачей 
лагеря работниками СУ-20 
планировка и благоустрой
ство территории. В пер
вые же дни жизни лагеря 
эта спешка себя показала 
с наихудшей стороны. Ве
чером в день открытия 
разразился сильнейший 
ливень, который смыл 
почти весь плодородный 
слой земли, рассыпанной 
вокруг корпусов. Кроме 

того, из-за нарушений пу
тей стока дождевой воды 
был затоплен склад. И бо
лее двух часов работники 
лагеря вместе с ребятами 
старшего возраста откачи
вали и отводили воду.

Разумеется, все подоб
ные недоделки являются 
примером недостаточного 
внимания работников не
которых подразделений 
ДСК, которым была пору
чена подготовка пионерла
геря.

Но все же лагерь начал 
свою работу, и атмосферу 
праздника, радость детей 

от встречи с лесом, с ле
том нисколько не умень
шают ни капризы приро
ды, ни неудобства.

Началось пионерское 
лето. Утром обязательная 
зарядка, потом линейка, 
подъем флага, который 
доверяется самым лучшим 
дежурным предыдущего 
дня. В лагере много раз
личных игр, аттракционов. 
Развертывают свою рабо
ту различные кружки, 
спортсекции.

— Многих ребят, изб
ранных в совет дружины 
лагеря, мы знаем не пер

вый год, — говорит стар
шая пионервожатая Зи
наида Кондратова. — Они 
будут задавать тон, так 
сказать, общему настрое
нию в отрядах. Пионерво
жатыми на первую смену 
у нас учащиеся музучили- 
ща. Объявлен конкурс на 
сочинение песни нашей 
дружины. С первого дня 
началось соцсоревнование 
отрядов за лучший поря
док в жилых помещениях, 
за самые интересные фор
мы внутриотрядной ра
боты.

Первая смена у нас 

посвящена памяти Юрия 
Гагарина, имя которого 
носит лагерь. Будут про
водиться беседы о первом 
космонавте, об освоении 
космоса. Одно из крупней
ших общелагерных мероп
риятий — «космический» 
карнавал. А 22 июня со
стоится линейка, посвя
щенная памяти павших в 
Великой Отечественной 
войне, игра «Зарница», 
парад юнармейцев.

В общем, очень надеем
ся, что дети не будут ску
чать у нас в лагере.

С. ВОЛКОВ.
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ФИЗИКА - ПЕРЕДНИЙ КРАЙ
Физический факультет — 

один из старейших и самых 
больших факультетов Ураль
ского государственного уни
верситета. На факультете 
готовят специалистов по 
двум специальностям — 
физике и астрономо - гео
дезии. Ежегодный прием на 
дневное отделение состав
ляет 150 человек (125 — на, 
специальность «физика» и 
25 — на специальность
«астрономо - геодезия»). 
Кроме того, 25 студентов 
принимаются на вечернее 
отделение по специально
сти «физика». На факульте
те 'имеется подготовитель
ное отделение, на которое 
после предварительного со
беседования по школьному 
курсу физики принимаются 
лица с законченным сред
ним образованием из числа 
передовых рабочих, колхоз
ников и уволенных в запас 
из рядов Вооруженных Сил 
СССР, по направлению про
мышленных предприятий, 
строек, организаций транс
порта и связи, геологораз
ведочных организаций, сов
хозов, колхозов и командо
вания воинских частей. Кро
ме того, на подготовитель
ное отделение принимаются 
офицеры, прапорщики, мич
маны, военнослужащие

НАУКИ
сверхсрочной службы, уво
ленные кз рядов Вооружен
ных Сил СССР, в возрасте 
не старше 34 лет.

На физическом отделе
нии УрГУ преподают вид
ные ученые Урала, в их чис
ле лауреат Государственной 
премии СССР, председатель 
президиума Уральского 
научного центра АН СССР, 
Герой Социалистического 
Труда академик С. В. Вон- 
совский, профессора П. Е. 
Суетин, Е. А. Туров, Ю. А. 
Изюмов, В. И. Черепанов и 
другие. Специалисты - фи
зики готовятся по восьми 
различным специально
стям — теоретической фи
зике, физике магнитных яв
лений, физической метроло
гии, оптике полупроводни
ков и радиоспектроскопии, 
молекулярной физике, ра
диационной физике, физи
ке твердого тела и физике 
низких температур.

На факультете имеется 
три научных подразделения, 
оснащенных современным 
научным оборудованием: 
Коуровская астрономиче
ская обсерватория, проб
лемная лаборатория посто

янных магнитов и проблем
ная лаборатория полупро
водниковой техники.

В процессе обучения сту
денты активно участвуют в 
научно - исследовательской 
работе кафедр, являются 
соавторами важнейших на
учно - исследовательских 
работ, ежегодно несколько 
студенческих работ отме
чается дипломами Всесоюз
ного конкурса.

Выпускники факультета 
направляются в институты 
АН СССР, отраслевые ин
ституты, заводские лабора
тории различных мини
стерств, на педагогическую 
работу в высшие учебные 
заведения. Около 10 про
центов выпускников зани
маются педагогической ра
ботой в средних учебных 
заведениях.

Приглашаем на наш фа
культет юношей и девушек, 
желающих посвятить свою 
жизнь познанию фундамен
тальных наук о природе — 
физике и астрономии.

Прием заявлений на днев
ное и вечернее отделение с 
1 июля, на подготовитель
ное отделение с 1 октября.

А. С. МОСКВИН, 
декан физического 

факультета, доцент.

* Новости

ВЫХОДНЫЕ
НА ПРИРОДЕ

.Профсоюзные и партий
ные активисты, пропаган
дисты завода ЖБИ им. 
Ленинского комсомола и 
работники заводского клу
ба минувшую субботу и 
воскресенье провели на ба
зе отдыха «Зеленый Бор». 
Стояла жаркая погода, и 
новоселы палаточного го
родка отдыхали на славу. 
Купались, загорали, ката
лись на лодках, собирали 
цветы в лесу.. Самые ак
тивные участвовали в во-

ПРИГЛАШАЕМ ПОСЕТИТЬ, ПОСЛУШАТЬ, ПОСМОТРЕТЬ
СЕГОДНЯ в кафе-сто- 

Я ловой на ул. Большакова 
2 состоится торжественное 
Я празднование - юбилея 
В строительного управле

ния № 1. В нем примут 
участие артисты худо- 

Я жественной самодеятель- 
2 ности ДК им. Горького, 
Я вокально - инструмен- 
2 тальные ансамбли 
2 ЭВИА-66 и «Чудесница». 
2 Начало в 18 часов.

ЗАВТРА в общежитии

* Новости
лейбольных и футбольных 
матчах, в конкурсе на 
лучшее исполнение песен. 
Рыбаки терпеливо следили 
за поплавками. Самым 
удачливым рыболовом 
оказался секретарь завод
ской .парторганизации 
В. Ф. Мурзинов.

ПРАЗДНИК
ДВОРА

Праздник двора состо
ялся недавно на агитпло- 
щадке на ул. Советской, 
9. Его организовали ДК 
им. Горького и дворовый

№ 3 на ул. Фурманова, 
60 в 20 часов состоится 
вечер поэзии.

Работники ДК им. 
Горького проведут в 
этот день утренник для 
младших школьников 
«Мы весело играем, мы 
весело поем» в пионер
ском лагере им. Ю. А. 
Гагарина.

19 ИЮНЯ в общежи
тии № 2 в 20 часов нач
нется вечер, посвящен-

* Новости
клуб «Грин». На празд
нике, посвященном Меж
дународному дню защи
ты детей, была торжест
венно открыта летняя 
площадка. Сюда собра
лось много детей, жите
ли соседних домов. Ребя
та с воодушевлением 
участвовали в конкурсе 
детского рисунка на ас
фальте «Мир всем плане
там», в играх, танцах, 
аттракционах, конкурсе 
на лучшее чтение сти
хов. Был дан концерт, 
в котором выступили во
кально - инструменталь
ный ансамбль клуба 
«Грин» и танцевальный 
коллектив ДК им. Горь
кого «Девчата».

ный творчеству молодых 
поэтов, «Знакомьтесь: мо
лодые».

20 ИЮНЯ. Беседа о 
культуре чтения «Библи
ография — твой помощ
ник» состоится в 18 _ ча
сов на абонементе биб
лиотеки.

Для молодежи Киров
ского района — вечер- 
беседа «Накануне свадь
бы». Малый зал, 18 ча
сов.
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